





RUMBA COLOMBIANA

10 Días | 9 Noches

Bogotá | Cartagena | Medellin

Servicio Altamente Calificado

Expertos en Primera Clase.

Brindamos experiencias exclusivas en tours, transporte, atracciones.

Planes Personalizados

Ideas para tus Vacaciones.

Entendemos su estilo de viaje, Planeemos juntos tus vacaciones.

Hoteles Selectos

Comodidad para Nuestros Clientes.

Nuestro equipo ofrece solo la mejor selección de hoteles asequibles y de lujo.





Día 1. México - Bogotá.

Arribo al aeropuerto internacional de Bogotá, recepción y traslado al

El área de Bogotá moderna primero fue poblada por indígenas que habían migrado desde Centroamérica. Entre esos grupos estaban los Muiscas que se asentaron en lo que ahora son principalmente los departamentos de Cundinamarca y Boyacá. Con la llegada de los colonizadores españoles el área tuvo mayores asentamientos, fundada por Gonzalo Jiménez de Quesada más adelante capital de las provincias de las españolas y sede principal del Virreinato de Nueva Granada. Con la independencia, Bogotá se convirtió en la capital de la Gran Colombia y años después en la capital de la Repúbli- ca de Colombia. Localizada a 2.600 metros sobre el nivel del mar, Bogotá es una ciudad grande de Colombia con más de 9 millones de personas la cual tiene dos caras diferentes para el

El antiguo Distrito de la Candelaria Histórica con casas coloniales y muy cerca de los edificios gubernamentales, y la Bogotá moderna en el norte donde los turistas encontrarán toda clase de tiendas, restaurantes y bares rodeados por construcciones de ladrillo por todas partes. Noche en Bogotá

Día 2. Bogotá.

Desayuno. Tour guiado la ciudad. En la mañana conocerá a uno de nuestros guías locales quien los llevará en un tour por el centro de Bogotá visitando el Distrito Histórico de la Candelaria, Museo a Botero, el famoso y único Museo del Oro, así como Monserrate. Tarde libre. Sugerimos por la noche reservar para visitar Andrés Carne de Res. Alojamiento en Bogotá.

Día 3. Bogotá.

Desayuno. Día libre, sugerimos visitar Zipaquirá y su Catedral de Sal. Zipaquirá es un pueblo a 30 kilómetros de Bogotá donde se ubica La Catedral de Sal; un templo subterráneo levantado en la roca salina de 2674msnm considerada como obra arquitectónica, religiosa, cultural y turística de especial significado a nivel mundial. La patrona de este templo y sus mineros es Nuestra Señora del Rosario, La Morenita de Guasá, elaborada por Daniel Rodríguez Moreno. Noche en Bogotá.

Día 4. Bogotá - Cartagena.

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Bogotá para tomar el vuelo a la Ciudad de Cartagena de Indias. Cartagena de Indias es una ciudad fantástica que guarda secretos de la historia en sus murallas y balcones, en construcciones y en sus angostos caminos de piedra. Este destino reconocido ampliamente a nivel internacional enamora al visitante con la magia de sus anécdotas del pasado y sus construcciones coloniales que contrastan con la arquitectura moderna que la hace un destino turístico de talla internacional. Recepción en aeropuerto y traslado a hotel en Ciudad Amurallada. Noche en Cartagena.

Día 5. Cartagena.

Desayuno. Walking Tour. Cartagena la Mágica o Cartagena de Indias es una ciudad en la costa norte de Colombia en el Caribe y capital del departamento de Bolívar. La ciudad fue fundada el 11 de Junio de 1.533, y llamada Cartagena, España. Durante la colonia española Cartagena tuvo un papel muy importante en la administración y expansión del Imperio Español y fue el centro político y económico debido a la presencia de la realeza y el virrey. Cartagena es una ciudad muy asociada con piratas en el caribe y el mundo. En 1984 la Cartagena colonial, la ciudad amurallada y fortaleza fueron designadas como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y ahora es uno de los atractivos principales de Colombia. Hoy usted tendrá la oportuni- dad de descubrir el Castillo de San Felipe y El Monasterio de la Popa, un lugar con una vista hermosa tanto de la ciudad antiqua como de la nueva. Antes de finalizar el tour tendrá un breve paseo guiado dentro de la Mágica Ciudad Amurallada. Noche en Cartagena.

Día 6. Cartagena.

Desayuno. Día libre para actividades personales, sugerimos visitar las Islas del Rosario. Noche en Cartagena.

Día 7. Cartagena - Medellín.

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Medellín. Recepción y traslado al hotel. Al llegar a Medellín se podrá dar cuenta de lo linda que es esta ciudad, galardonada como la ciudad más innovadora en el 2015 y muy famosa por la amabilidad de su gente. Noche en Medellín.

Día 8. Medellín.

Desayuno. Visita de ciudad de medio día de duración. Desde las 7:00 am recogida en los hoteles, visita y parada en Cerro Nutibara (Pueblito paisa, réplica de un pueblo tradicional en Antioquia), Parque de los Pies Descalzos, Parque de las Esculturas, Parques del Río, visita e ingreso al METRO Y METRO CABLE si las condiciones de operación lo permiten. Recorrido panorámico por el centro administrativo la Alpujarra, Parque de las luces, Avenida San Juan, Milla de oro y Avenida el Poblado. Noche en Medellín.

Día 9. Medellín.

Desayuno. Día libre, sugerimos visita a Guatapé y Piedra del Peñol; dos de los lugares turísticos más famosos alrededor de Medellín. Ubicados aproximadamente a 2 horas de la ciudad podrás disfrutar el contraste de una piedra de gran altura (297m) en medio de una represa que genera gran cantidad de la energía eléctrica de Colombia. Después de un trayecto de 1 hora y 30 minutos se pasa por el pueblo nuevo del Peñol, punto de partida para conocer el pasado, presente y futuro de esta bella zona; luego se continúa con la visita a la majestuosa Piedra del Peñol donde tendremos una vista panorámica del embalse de Guatapé; se continúa con la visita al pueblo de Guatapé, famoso por los detalles de los zócalos de las casas. Si está habilitado, se podrá realizar el ascenso a la piedra. Regreso a Medellín. Alojamiento.





Día 10. Medellín - México.

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino final a México. Fin de nuestros servicios.

INCLUYE

- · Traslados de entrada y salida
- · 05 noches de alojamiento en Nueva York.
- · Tour Alto y Bajo Manhattan.
- · Tour de Contrastes
- · Visita Día entero Washington
- · Seguro de asistencia en viaje cobertura COVID.

NO INCLUYE

- · Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
- · Ningún servicio no especificado.
- · Gastos personales y propinas a trasladistas, guías, maleteros y
- · Bebidas en alimentación.
- · Entradas a los Parques Nacionales 15.00 USD c/u Arenal y Monteverde.
- ** Si requiere un guía con idioma específico, la solicitud debe realizarse con tiempo **

